

百年桜

柏市立土小学校だより
No.5 R7.9.1



夏休みに開催した「夏休みおもしろチャレンジ教室」では、子どもたちの体験のために地域の皆様、保護者の皆様からたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。

9・10月の主な行事予定 9月の生活目標： 友達と協力して生活しよう

9月

- 1日(月) 始業式 11:10下校
- 2日(火) ワンポイント避難訓練
3時間授業11:35下校
- 3日(水) 給食開始 4時間授業13:15下校
- 4日(木) 4時間授業13:15下校
5年保護者向け林間学校説明会 土っ子おもしろ教室 13:30
- 5日(金) 通常日課開始
- 8日(月) 5・6年委員会活動
- 9日(火) 夏休み作品展 1・3年水泳学習 2・4・6年発育測定
- 10日(水) 夏休み作品展 1・3・5年発育測定
- 12日(金) 4年防災教育(震災体験講話)
- 15日(月) 敬老の日
- 16日(火) 1・3年水泳学習 1年ステップアップ学習
- 17日(水) 土っ子ペア遊び サクランナーさん2・5年
2・3年ステップアップ学習
- 18日(木) サクランナーさん4・6年
- 19日(金) サクランナーさん1年
- 20日(土) サロンつちのこ(手芸・コースターづくり)
- 22日(月) サクランナーさん3年
- 23日(火) 秋分の日
- 24日(水) 短縮日課13:15下校 1・2年体力テスト
6年保護者向け修学旅行説明会
- 25日(木) 短縮日課13:15下校 3～6年体力テスト
5年3Dスコリオ検診
- 26日(金) 短縮日課13:15下校 2年町探検
- 27日(土) サロンつちのこ(工作・バズーカづくり)
- 29日(月) 4～6年クラブ活動 SC来校
- 30日(火) 読書の日 1・3年水泳学習
2・4・5・6年体力テスト 1年ステップアップ学習

10月

- 1日(水) 2・3年ステップアップ学習
体力テスト1年・3年
- 2日(木) 5年林間学校
- 3日(金) 5年林間学校 つくし水泳学習
1年保護者給食試食会
- 6日(月) 5・6年委員会活動 体力テスト2・4・5年
- 7日(火) 2・4年水泳学習 体力テスト1・3・6年
- 8日(水) 土っ子学級 全校5時間14:15下校
- 9日(木) 全校5時間14:15下校
- 10日(金) 通知票配付 つくし水泳学習
- 13日(月) **スポーツの日**
- 14日(火) 読書の日
- 16日(木) 全校授業参観 1～4年学級懇談会
- 17日(金) つくし水泳学習
- 18日(土) サロンつちのこ(ハロウィン)
- 20日(月) 4～6年クラブ SC来校
- 21日(火) 土っ子清掃 1年ステップアップ学習
2・4年水泳学習
- 22日(水) 2・3年ステップアップ学習
- 23日(木) 1年校外学習(千葉市動物公園)
- 24日(金) 2年町探検
- 27日(月) 6年修学旅行 4年ステップアップ学習
- 28日(火) 6年修学旅行 2・4年水泳学習
- 29日(水) 6年 10:15 登校
- 30日(木) 職員研修日 4時間

夏休みおもしろチャレンジ教室



7月22～24日、柏市教育委員会生涯教育課主催の「夏休みおもしろチャレンジ教室」が土小学校で実施されました。夏休みの学校に、参加を希望した子ども達が集まりました。指導してくださるのは地域の方々。少林寺のご住職の前で座禅を組んだり、柏南高校の生徒から算数の指導を受けたりしました。他にも増尾音頭を習ったり、竹細工について指導していただいたりするなど、土小ならではの活動が様々ありました。普段なかなかできない経験ができた子どもたちは、とても楽しそうでした。

水泳学習が始まります

9月からいよいよ柏洋スイマーズ柏スクールでの水泳学習が始まります。柏洋スイマーズのバスが校庭に入り、児童を送り迎えします。スイミングスクールのコーチが、泳力ごとのグループに分けて指導します。9月に1・3年生、10月につくし・2・4年生、11月に5・6年生が実施します。専門のコーチによる指導で、児童の泳力の高まりが期待されます。学年により実施時期のずれが生じますが、実施までの水泳用具の準備等、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



体力テストを実施します



体力テストとは、文部科学省が国民の体力・運動能力の現状を明らかにし、今後の指導の基礎資料とするために行っているものです。反復横跳び、上体起こし、立ち幅跳び、20mシャトルランなどは、従来体育館で実施していましたが、今年度は体育館が工事中のため、校庭で行います。報告の都合上、暑さの残る9月、10月に実施いたしますが、熱中症の危険指数等に気を付けながら実施していきます。

「大谷グラブ de キャッチボール」も始まります。2024年に現ドジャースの大谷翔平選手が寄付してくださったグローブでキャッチボールを楽しめます。